



つながり

学校教育目標：生き生きと学び、主体的に活動する田野々の子

学校 Tel 27-0030 <文責：金子>

2025年5月 9日 No. 4

新年度がスタートして、ちょうど一か月が経とうとしています。4月27日の参観日及び学級懇談会、PTA 総会にはたくさんの保護者の方々にお越しいただき、感謝申し上げます。

1年生にとっては初めての参観日。この時期、45分間座るのはなかなか大変ですが、入学してからずっと頑張っている1年生。この日も先生の話頑張っている姿がありました。すごい!! どの学年の子どもたちも、非常に落ち着いた環境の中で、学習や生活ができているように思います。2年生は、3月の様子と4月の様子では、違いが見られ、1年生の先輩として優しい声掛けやお手本となる行動が沢山見られています。ノートの字も漢字を使って書く姿が頼もしくなっています。3年生では、理科や社会の学習が始まりましたが、初めての理科に張り切っている様子がうかがえます。4年生は、5,6年生と合同の体育が多い関係で、高学年としての意識も育ってきているように思います。そして、なんといっても学校の顔!ともいえる高学年の子どもたちがリーダー性を大いに発揮してくれています。特に運動会の応援練習では、赤組も白組も山からこだまが返ってくるくらいのいい声が出ています。

このように、新年度がスタートして、家庭訪問、交通安全教室、参観日、遠足、そして今は運動会の練習にと行事が目白押しですが、時間を守り、けじめをつけながら、楽しく充実した日々を子どもたちも教職員も送っています。来週12日(月)には、新年度のPTA 役員会も開催されます。昨年度同様、学校教育活動とPTA 活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

どうぞ、来週末5月17日(土)に開催される運動会には、家族総出で来てくださることを楽しみにしていますので、参加をよろしくお願いいたします。



次ページへ

春の遠足にて ~1年生と新しい先生を迎えて~
轟公園・ヤイロチョウの森ネイチャーセンター

